

介護老人保健施設あやめ

今年の夏は天候不順で長雨が続き日照時間も短く、西日本は11年ぶりの冷夏だったと報道されています。台風が近づいた際には、通所リハを休みにするなど、あやめでも影響がありました。

8月には夏祭りを開催。9月には敬老会等多数イベントを予定しています。職員が入所の皆様とともに楽しいひと時を過ごしていただけるよういろいろ計画しています。

《入所サービス》

音楽療法を定期的に行っています。大きな声でなじみの歌を唄ったり楽器を使つての療法です。皆様楽しそうに参加されました。

また、夏の暑さを乗り切ろうと、「アイスクリーム」の提供や様々な行事の実施。職員が盛り上げようといろいろな催しを計画しています。

また、毎日の楽しみの一つの食事にも工夫を凝らし、先日の開所記念日にはお祝い御膳でにぎり寿司、天ぷらなどを提供し大変喜んでいただきました。そのほかの行事にも工夫を凝らした食事を提供しています。



《通所リハビリテーション》

午後のレクリエーションの時間に皆様で作品を手作りしていただいています。7月の作品は『七夕飾り』でした。

飾りを皆様と作り、一人一枚づつ短冊に願い事を書きました。毎年笹は利用者様よりいただいています。ありがとうございます。

出来上がった作品は、デイケアの入り口に七夕の間、飾りました。



～主菜バイキング～

季節のフルーツが食べたいという皆様の声で実現したフルーツバイキング。

スイカ・ブドウ・オレンジ・バナナの4種類からお好きなものを選んでいただきました。

「このスイカは東伯産じゃないか？」楽しそうな声が聞こえていました。



★ご相談 江府町大字武庫475番地 介護老人保健施設あやめ

TEL 0859-75-3230 ・ FAX 0859-75-3280